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Compétence internationale – clauses attributives de compétence contradictoires 
 

La CCIP-CA était dans cette affaire saisie de l’appel interjeté contre un jugement rendu par le 
tribunal de commerce de Paris dans un litige opposant une société de droit français à une 

autre société de droit français et une société de droit chinois. 
 

Elle a considéré que les clauses attributives de compétences invoquées par les parties, qui 
étaient insérées dans un ensemble contractuel formé par deux actes servant tous deux de 

fondement aux demandes soumises au juge français, présentaient un caractère 
contradictoire, pour désigner chacune une juridiction différente, de sorte qu’étant 

inconciliables, elles s’annulent, la juridiction territorialement compétente devant dès lors être 
déterminée par application des règles du droit commun.  
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International Jurisdiction - Conflicting Jurisdiction Clauses 
 

In this case, the ICCP-CA ruled on the appeal against a judgment of the Paris Commercial Court 
in a dispute between (i) a company incorporated under French law and (ii) another company 

incorporated under French law and a company incorporated under Chinese law. 
 

It held that the jurisdiction clauses alleged by the parties, which were included in a contractual 
set of two deeds both being the basis for the claims submitted to the French court, were 

contradictory in nature, each designating a different court, so that, being incompatible, they 
were null and void and the court with territorial jurisdiction had therefore to be determined 

pursuant to general law rules. 
 
 


